

Séjour à Plouhinec

Hello les brestois !

Un trajet réalisé sans encombre !
Une arrivée humide mais joyeuse !

Une fois installés on a pu découvrir les lieux.
Les 1ers courageux ont été faire une session sur l'eau en kayak !

Les autres ont pu découvrir la malle jeux et création qui agrémentera nos temps libres.

Menu du soir: pâtes bolognaise, gruyère râpé et banane en dessert.

Présentation planning fonctionnement et répartition des tâches de vie collective.

Écriture des règles de vie ensemble.
Exemple : j'ai le droit de me réveiller tôt mais en respectant le sommeil des autres.

Il était déjà tard 21h45 quand il fallait déjà se préparer au coucher. Certains n'ont pas trop compris s'il fallait arrêter de parler pour dormir.. ils étaient moins vaillants ce matin !

Une nuit calme, premières parlottes 6h ! Petit déjeuner à partir de 7h30.

Un autre groupe est en ce moment sur l'eau. Découverte du canoë. On a déjà une championne à l'entraînement, Marina s'est révélée très douée. Hugues leur a insufflé un peu de culture sur l'histoire du canoë (on avait 3 copains québécois avec nous !)

Les copains jouent ou sont à l'œuvre sur le carnet de bord ou carte postale.

Theo vient nous rendre visite, on est moins pressés par le temps, vu la météo pas de balade en zodiac ! Rapportée peut-être à demain.

Ce soir, c'est soirée chanson ! Un musicien pro vient nous faire un petit concert de chant de marin et autres ritournelles endiablées en mode rock and roll !

La suite au prochain numéro !

Des bisous humides !
Les potes du bord de mer